
Compte-rendu de L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
Du 15 juin 2024

Personnes présentes : 
Étaient présents quelques parents de licenciés et des licenciés.

Introduction et remerciement : 
Mme la Présidente remercie les quelques licenciés et parents pour leur présence à 
cette assemblée générale, première assemblée générale pour le nouveau bureau et la 
nouvelle présidence. 

Mme la Présidente, Anaïs DESRUTIN, commence cette assemblée générale en 
présentant le nouveau logo de l’APMBC, qui sera effectif pour la saison prochaine.

Mme la Présidente rappelle l’importance des bénévoles et supporters, souligne le 
soutien important de la Mairie (de part la subvention annuelle, ainsi que la mise à 
disposition des salles communales gratuitement) et n’oublie pas de remercier 
également les sponsors et partenaires du Club. 

Cette saison, l’APMBC recense seulement 8 sponsors, 6 sponsors renouvelés de la 
saison précédente et 2 nouveaux. 
C’est un point qu’il faudra vraiment développer la saison prochaine, car la 
participation des partenaires permet au club le renouvellement du matériel, 
l’organisation d'événement, …

Anaïs remercie les bénévoles du club, ainsi que les coachs, car sans eux le club ne 
pourrait fonctionner. Tout le monde s’est investi à sa façon, en arbitrant, en faisant la 
table de marque, en tenant la buvette ou encore en apportant des idées innovantes.

Bilan de la saison sportive : 

L’APMBC recense 85 licenciés cette saison (contre 110 la saison précédente)



- Pas de U7 cette saison par manque d’effectif. Les quelques enfants qui étaient 
dans cette catégorie ont été surclassés en U9 car ils en avaient les capacités 
sportives. 

- Pour les U9 => Entraînés par Marina DESRUTIN, assistée d’Eliot FOUGOU
8 enfants / 7 tournois durant la saison

- Pour les U11 => Entraînés par Anaïs DESRUTIN, assistée de Sylvie 
DESRUTIN
11 enfants (dont 2 filles) / finissent 5ème de la Poule Débutante 1

- Pour les U13M => Entraînés par Maxence PÈRE, assisté de Marine PÈRE
13 joueurs / finissent 2ème de la Poule Départementale 4

- Pour les U15M => Entraînés par Yohann VOLAND, assisté de Didier 
LEVANT et Maxence PÈRE
16 joueurs / finissent 4ème de la Poule Départementale 7

- Pour les U17M => Entraînés par Didier LEVANT
16 joueurs / finissent 3ème de la Poule Départementale 5

- Pour les Séniors Garçons => Entraînés par Fabrice Meunier
13 joueurs / finissent 1er de la Division Départementale Masculine 3 et 
accèdent à la Division Départementale Masculine 2 la saison prochaine

Bilan des projets et événements mis en place par le club : 

- Septembre 2023 : Formation néo-dirigeant pour Anaïs DESRUTIN 
(présidente), à la Ligue du Centre Val de Loire de Basketball.

- 1er Octobre 2023 : Rando Rencontre
Randonnée Pédestre et VTT puis après midi champêtre aux caves 
blanches à Rochecorbon

- 23 et 24 Octobre 2023 : Formation Table de Marque et Arbitrage 
2 soirées de formation pour nos licenciés, pour qu’ils puissent s’initier à 
la gestion de la table de marque et de l’arbitrage.

- Boutique du club : 
À 3 reprises, la boutique du club a fait son apparition. 
Étaient proposés 3 articles : tee-shirt, sweat et sac à dos.

- Formation Brevet Fédérale pour 3 de nos coachs
Leur a permis de développer leur savoir sur le coaching.



- 9 décembre 2023 : Téléthon
L’APM BC a de nouveau renouvelé son investissement au sein du 
téléthon, en proposant une animation basket durant l'après-midi. 
Un des membres du bureau est monté sur scène le soir.

- 16 décembre 2023 : Arbre de Noël
Cet arbre de noël a permis de regrouper de nombreux licenciés.
Au programme : matchs enfants contre parents et concours de tir géant.
Chaque licencié a reçu des chocolats en cadeaux ainsi que le calendrier 
du club

- 20 janvier 2024 : Galettes Des Rois

- Durant les mois de janvier et février : Basket École
Chaque semaine, plusieurs classes de l’école primaire Les Néfliers ont 
pu s’initier au basketball.
Ce sont les techniciens du CD37 qui intervenaient.

- 26 février 2024 : Initiation aux gestes de premiers secours
Durant une soirée, un pompier professionnel (parent de licencié) a fait 
une intervention sur les gestes de premiers secours.
Les personnes présentes ont ensuite pu mettre en pratique ce qu’ils 
venaient d’apprendre sur des mannequins.

- 23 mars 2024 : Soirée du Club
Le thème de cette soirée était les jeux olympiques

- Les Réseaux Sociaux : 
Développement des réseaux sociaux du club et changement de site 
internet qui fait peau neuve.

Bilan Financier de la Saison : (par Sylvie DESRUTIN, Trésorière)

La saison 2023-2024 (sous la nouvelle présidence et nouveau bureau) s’achève et j’ai 
l’honneur de vous présenter un bilan financier excédentaire de 1888€ (sous réserve 
des dépenses engagées et non débitées).

C'est avec une prudence extrême que nous avons piloté les finances du Club cette 
saison car une grande inconnue au niveau des effectifs nous faisait craindre une 
baisse des encaissements des licences et malheureusement ce fut le cas et nous le 
déplorons fermement (pas d’équipe U7 et U15F).

Durant cette année, nous avons renouvelé une partie de notre matériel sportif et avons 
permis à nos encadrants de se former : BF Jeunes pour Yohann et Maxence et BF 



Adulte pour Didier afin de gagner en efficacité et proposer des entraînements plus 
structurés.

Notre toute nouvelle présidente a quant à elle suivi la formation de responsable de 
Club auprès de la Ligue du Centre De Basket-Ball.

Pour notre équipe séniors garçons dont l’objectif était de monter dans la division 
supérieure, nous avons mis les moyens et avons recruté un coach en la personne de 
Fabrice Meunier que nous remercions d’avoir relevé ce défi.

Merci à la Municipalité de Parçay Meslay d’avoir fait confiance à ce nouveau 
bureau renouvelé.
La subvention versée cette année fut de 2000€.

Un grand merci également à nos Partenaires qui nous ont renouvelés leur soutien ou 
sont venus nous rejoindre : leur aide financière ou matérielle nous a permis de mener à 
bien certaines actions (calendriers, Accueil Plateaux pour les plus petits, Achat de 
matériels, renouvellement de tenue U17M en cours pour la saison prochaine).

Merci à tous les bénévoles et plus particulièrement à Emmanuelle qui a donné de son 
temps toute la saison pour tenir la buvette et apporter de nouvelles idées pour régaler 
petits et grands. 



Récompenses : 

Sont récompensés : 
- Marine PERE, pour son investissement dans le club, notamment l’assistanat de 

l’équipe U13M.
- Eliot FOUGOU, pour l’assistanat de d’équipe U9 malgré son jeune âge.
- Emmanuelle PERE, pour sa présence tous les samedis et pour la super tenue de 

la buvette toute la saison.
- Benjamin BOILLY, pour l’obtention de son diplôme d’arbitre départemental.
- Paul RAIMBAULT, pour l’investissement qu’il a mis au sein du club, 

notamment la tenue de la table de marque durant la saison.
- Basile CHEVALIER, pour l’investissement qu’il a mis au sein du club, 

notamment la tenue de la table de marque durant la saison.
- Gabriel BERTEL, pour l’investissement qu’il a mis au sein du club, notamment 

la tenue de la table de marque durant la saison.

SAISON 2024-2025 : 

Composition du bureau : 

- Présidente : DESRUTIN Anaïs
- Vice-Président : LEVANT Didier
- Trésorière : DESRUTIN Sylvie
- Secrétaire : DESRUTIN Marina

Entraîneurs : 

- U7 : ?  ( à définir si effectif suffisant )
- U9 : Marina
- U11 : Anaïs, assistée de Guillaume (Parent)



- U13M : ? 
- U15M : ? 
- U18M : ?

Maxence, Yohann, Marine et Didier entraîneront toujours. L’équipe qu’ils entraîneront 
n’est pas encore définie, tout dépendra de leur travail.

Cotisations : 

Inchangées pour la saison prochaine

Planning d’Entrainement : 



C’est un planning d'entraînement provisoire. En fonction des effectifs et des créneaux 
que l’on peut récupérer à d’autres associations, il est susceptible de changement dès le 
début de la nouvelle saison.

Les nouveautés : 

- La catégorie U17M passe à la catégorie U18M. Les jeunes feront 3 années dans 
cette catégorie contre 2 années auparavant. 

- Le club souhaite mettre en place le paiement en ligne des licences via 
HelloAsso, ainsi que la dématérialisation du dossier d’inscription.

Reprises : 

Les entraînements reprendront la 1ere semaine de septembre. 
Forum des associations le samedi 7 septembre de 9h à 13h.



Parçay Meslay, le 19 juin 2024

DESRUTIN Anaïs, Présidente 

DESRUTIN Marina, Secrétaire 

DESRUTIN Sylvie, Trésorière


